Training integrieren

Ganztagskonzept stößt Sportvereinen sauer auf, 15. September 2011

Als Fußballtrainer von Kindern im Grundschulalter bei der Spielgemeinschaft Omonia/1. FC Lauchhau Lauchäcker stelle ich fest. Wenn die Ganztagesbetreuung so kommt, dann kann es im G-, F- und E-Jugendbereich keinen Trainings- und Spielbetrieb mehr geben. Wenn die Kinder um 16.30 Uhr oder später nach Hause kommen, ist es für die Kleinen zu spät für Aktivitäten im Verein, ganz abgesehen davon, dass die Platzkapazitäten nicht ausreichen, wenn sich alle Jugendmannschaften um das Zeitfenster von 17 30 bis 19 Uhr balgen.

Da muss sich die Politik überlegen, ob es nicht möglich ist, zum Beispiel das Training der Kinder im Verein als Bestandteil der Ganztagesbetreuung zu integrieren. So wie sich das Konzept jetzt darstellt, könnten wir im Kinderbereich dichtmachen.

Dr Torsten Luley, Vaihingen